
 

平成 29年度 第２回運営委員会議事録 

■ 日  時  ： 平成 29年 6月 27日（木） 14：00～16：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 市山、井上、川南（枚方市）、末岡、竹島、豊高、西原、丸井、事務局 

■ 欠席者  ： 伊丹、田中靖、宮村、 

■ 議  長  ： 竹島        ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料  

・ 温暖化対策事業推進チーム  

・ 平成 29年度第 回、平成 29年度第 2回まちづくり部会議事録 

・ 自然エネルギー学校チラシ 

・ バスのって！スタンプラリーチラシ 

・ 平成 29年度 2回まちづくり部会議事録 

・ ６月 10日 環境教育部会議事録 

・ 平成 29年度 3回 自然エネルギー部会議事録 

 

1．報告事項 

（１）事務局報告 

   ・本日理事長は、急用のため欠席である。 

   ・会員数は、会費未納の方を退会としたため減少しているが、入会も７名である。   

    

（２）部会報告                                  

①公共交通部会 

・今年は、枚方市７０周年事業として「7/22～8/27夏休み探偵団」を行う。「バス！のっ

てスタンプラリー」は、通常の秋に実施するものにかえて「９月１０日きらっと！ひら

かたじまん」として実施する。 

②自然エネルギー部会 

    ・以前から枚方市下水道課と協議を重ねていた“香里団地内の「こもれび水路」にピコ水

力発電機を常設する件”だが、最終的に枚方市上下水道課が常設はできないと回答して

きた。イベント的な使用（人がついている状態）でなら可能性はあるということである。

「子供が多い場所で、事故が起こる可能性があるから」というのが主たる理由である。 

 ③環境教育部会 

    ・明日、くらわんか塾が開校する。今年は、広報や部会員のＰＲにより、新規で９名の

受講者の応募があった。 

    ・出前授業のＰＲ活動により、出前授業の実施校が新たに２校増えた。 

④まちづくり部会 

   ・「まちづくり講座」の第１弾を楠葉地域の自治会で開催することが決定した。 

   ＜意見＞  

     ・歴史的な話だけではなく、枚方のまちづくりのために、枚方の魅力とはなにか、また

「七夕」「舟運」「菊人形」などの枚方の魅力どう発信するか、という話につなげてほ

しい。 

 



 

２．協議事項  

（１）ごみ減量アイデアコンテストの審査員について 

    今夏、「ごみ減量アイデアコンテスト」を実施するのだが、その審査員として、ネットワー

ク会議、枚方市環境部、ごみ減量業務室、教育委員会から各１名でていただき、あと一人加

えて５人としたい。あと一人はどういう方がいいだろうか 

＜意見＞ 

     ・ごみは食との関係も大きいので、食品関係の企業からでていただいたらどうか。 

     ・恩地食品はどうだろうか。 

   ＜結論＞４名について同意が得られ、あと一人については、事業者側から出してもらうとい

うことで調整することになった。 

    

（2）枚方市制 70周年記念事業について 

 今年は、枚方市制 70周年である。環境保全課からの要請とは別に、当法人としても、何か取

り組んではどうだろうか。 

  ＜質問＞ 

 Ｑ．環境保全課は何をするのか。 

 A．特別な計画はない。地球温暖化対策推進チームミーティングでは「帰ってきたエコチ

ェック」をしてはどうかという話がでている。 

＜意見＞ 

・ 枚方市の環境の変化がわかる環境を軸とする年表をつくってはどうか。 

・ フリーマーケットはどうか 

＜結論＞ 

 ・ 「年表づくり」と「フリーマーケット」の２つで検討を始める。 

 

 

 

   

次回運営委員会 

日 時：2017年 7月 27日（木） 14：00～16：00  

場 所：サプリ村野 環境保全研修室  


